

Université Paris Dauphine

STÉPHANE BOUTILLIER,
DIRECTEUR DU SUAPS

C'est votre première participation au CDMGEU ?

C'est la deuxième fois que je participe ! En effet, je suis venu l'année dernière coacher l'équipe de foot masculin et féminin. Mais au-delà de l'aspect professionnel, je trouve la formule très sympa ! En arrivant la première fois, j'ai eu le sentiment de me retrouver au milieu d'une kermesse géante ! Mais plus la journée avance, plus on prend conscience de l'ampleur de l'organisation qu'il y a derrière, le déroulement de l'évènement est parfaitement ciselé !

Qu'est ce qui vous pousse à revenir cette année ?

Ce qui m'attire vraiment dans cet évènement, c'est le mélange : étudiants/ entreprises/sport, où tout se fait dans une simplicité très agréable ! On est heureux d'être ensemble, entre membres et étudiants de Dauphine, mais aussi avec les autres écoles, car c'est un milieu où l'on se connaît tous et cet évènement nous permet de nous retrouver.



Stéphane Boutillier

MARIN FERRY, ÉTUDIANT À DAUPHINE

Prêt pour la 5^e édition ?

Bien sur ! D'ailleurs, j'ai aussi participé aux deux dernières éditions, en tant que membre de l'équipe de foot. C'est un rassemblement d'étudiants avant tout, et je suis toujours fier de venir représenter Dauphine en portant ses couleurs ! Le CDMGEU, c'est un peu nos Jeux Olympiques à nous étudiants.

Un moment mythique du CDMGEU ?

Lorsque nous avons joué la finale du tournoi de foot, tout le monde était là, l'atmosphère était intense. Et aussi le 100 mètres mascottes !



Maxime (2^e rang, 2^e en partant de la droite) et son équipe sont prêts pour le CDMGEU !

Université Paris Ouest Nanterre-La Défense

TARAK DRISS, DIRECTEUR DE L'UFR STAPS ET
ISABELLE CARTEREAU, RESPONSABLE
ADMINISTRATIVE

Que représente pour vous le CDMGEU ?

Nous étions représentés l'an dernier pour la 1^{ère} fois avec la participation aux épreuves de sport d'une dizaine de nos étudiants. C'est alors que nous avons découvert l'ampleur de la manifestation ! Nous comptons cette année venir plus nombreux et sensibiliser davantage nos élèves à la dimension recrutement. Le CDMGEU est une préparation à leur insertion professionnelle.

On vous retrouve le samedi 1^{er} juin alors ?

Notre objectif est de pérenniser notre participation au CDMGEU, nous serons donc là pour cette nouvelle saison ! Nous sommes d'ailleurs un peu mieux organisés cette année pour la sélection de nos sportifs. Le CDMGEU est une vraie source de motivation dans le parcours d'un étudiant.

Un moment fort

Avant même de rentrer dans le stade, tôt le matin, c'est très impressionnant d'apercevoir déjà les étudiants en grande forme avec leurs banderoles et leurs tambours !

3 mots pour qualifier l'évènement

Professionnel, original et festif



Les athlètes et membres de l'équipe de foot au complet après la victoire de ces derniers. Avec Mme Couillandre et Mr Larher (édition CDMGEU 2012)



Au couloir 2 : Boris Perez Artaza, performant sur le 100m, 4x100m et 4x400m mixte

YASSINE CHARFAOUI,
ÉTUDIANT EN LICENCE
3 STAPS

Quels souvenirs gardez-vous de votre participation l'an dernier ?

Avec mes camarades de foot, nous avons l'habitude de participer à un grand nombre d'évènements durant l'année. En venant au CDMGEU, nous avons été impressionnés et surpris par la qualité de l'organisation. Nous avons pris beaucoup de plaisir notamment en gagnant contre l'équipe de Manchester lors de la finale de foot !

Quelles sont vos ambitions à l'occasion de cette nouvelle édition ?

Faire venir 50 à 100 personnes au minimum ! Nous comptons déjà sur les sportifs, il faut maintenant motiver d'autres étudiants pour avoir une équipe de supporters. Nous allons aussi sensibiliser davantage nos camarades à la dimension recrutement.

Un souvenir marquant

J'ai beaucoup aimé la course des mascottes ! Il faut absolument que l'on en demande une à notre BDE !



L'équipe du BDS au grand complet !